



Rando repas du 6 novembre à le Vaux (31)

En partant du Vaux, un petit village du Lauragais possédant un château en cours de restauration et plusieurs moulins.

la randonnée « Sur les pas de l'âne » s'est déroulée sur des chemins herbeux avec une météo agréable.

Les 57 participants ont pu choisir un parcours sans trop de dénivelé de 4 km ou 8 km.

Nous avons ensuite rejoint le village d'Auriac-sur-Vendinelle pour un repas au « Relais du Pont Vieux » que tout le monde a bien apprécié dans une bonne ambiance.